



GRUPO FERROVIAL, S.A., en cumplimiento de lo establecido en el artículo 82 de la Ley del Mercado de Valores, pone en conocimiento de la Comisión Nacional del Mercado de Valores el siguiente:

HECHO RELEVANTE

CINTRA CONCESIONES DE INFRAESTRUCTURA DE TRANSPORTE, S.A. – sociedad participada íntegramente por GRUPO FERROVIAL, S.A. - especializada en la licitación y gestión de infraestructuras de transporte, ha adquirido el aeropuerto de Bristol, el más importante del suroeste de Inglaterra, por un importe total de 325 millones de euros (54.000 millones de pesetas).

La operación consiste en la compra del 100% de las acciones de la sociedad propietaria y gestora del aeropuerto cuyos accionistas hasta el momento eran el Ayuntamiento de Bristol y FirstGroup. El consorcio ganador está formado, al 50%, por Cintra y Macquarie Europe Infraestructure Ltd (MEIL), grupo internacional especializado en la promoción y gestión de infraestructuras y filial del Banco australiano Macquarie Bank Ltd. Macquarie cotiza en la bolsa de Sidney y ostenta concesiones en Australia, Inglaterra y Portugal. En el concurso compitieron un total de 16 ofertas internacionales interesadas en la compra.

Con esta operación, Ferrovial y su socio MacQuarie han adquirido la totalidad de los activos integrados en el aeropuerto de Bristol, incluidos los terrenos, los edificios y las instalaciones, y gestionarán todos sus servicios relativos a la operación de aeronaves, el control de tráfico aéreo, los servicios de rescate y extinción de incendios, el suministro de combustible a las aeronaves y los aparcamientos de vehículos.

Con esta operación, Cintra se convierte en la primera empresa española en la gestión aeroportuaria internacional, por volumen de inversión y volumen de negocio, administrando ya 12 concesiones en el Reino Unido, Estados Unidos, México y Chile con un tráfico anual de 14 millones de pasajeros.

En Madrid, a 19 de diciembre de 2000.

José María Pérez Tremps
Consejero – Secretario de GRUPO FERROVIAL, S.A.